## RUTH-COHN-SCHULE REALSCHULE WERKREALSCHULE

## Schulinformation Nr. 4

29. April 2024

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte der Ruth-Cohn-Schule,

wir sind sehr besorgt und schreiben Ihnen erneut.

An unserer Schule gibt es täglich Konflikte, die durch Sozialen Medien entstehen. Wir sehen hochproblematische Inhalte, die in Klassenchats geteilt werden. Wir sehen rassistische, volksverhetzende Inhalte und Beleidigungen. Die Wortwahl in den Chats und Videos ist aggressiv. Drohungen scheinen teils an der Tagesordnung. Es sind durchweg rechtswidrige Inhalte.

Kinder erstellen mit künstlicher Intelligenz Nacktfotos, sogenannte Deepnutes. Es kommt sogar zu Erpressungen von Geld.

Wir sind schockiert über die Gewalt auf den Smartphones unserer Schülerinnen und Schüler.

Problematisch sind natürlich auch die verschiedenen TikTok-Challenges. Sie führen zu Zerstörung und selbstschädigendem Verhalten, wie die Ohnmachtschallenge.

Die Aufarbeitung dieser Probleme kostet uns viel Zeit. Zeit, die uns für andere Dinge an der Schule fehlen.

Smartphones werden von Ihnen, den Eltern zur Verfügung gestellt. Nur Sie können die Nutzung kontrollieren.

Für viele Apps haben unsere Schülerinnen und Schüler noch gar nicht das notwendige Mindestalter. Als Eltern haben Sie die Verantwortung.

Nur Sie als Eltern können die Inhalte auf den Smartphones Ihrer Kinder einsehen. Bitte kontrollieren Sie die Smartphone-Inhalte Ihrer Kinder. Das ist kein Eingriff in deren Privatsphäre, wenn Ihr Kind noch zu jung für eine App ist. Sie als Eltern haben den Vertrag unterschrieben und besitzen damit die strafbaren Inhalte.

Erklären Sie Ihren Kindern, dass es wichtig ist, problematischen Inhalte bei Ihnen, der Schulsozialarbeit oder einer Lehrkraft zu melden. So schützen sie sich und andere.

Sprechen Sie mit anderen Eltern über solche Inhalte. Gemeinsam können Sie Probleme lösen, ohne dass die Schule oder die Polizei eingreifen muss.

Nutzen Sie <u>www.klicksafe.de</u> oder <u>www.schau-hin.info</u> zur Unterstützung in ihrer Medienerziehung. Unser Schulsozialarbeitsteam und wir Lehrkräfte unterstützen gerne bei Fragen.

Bitte nehmen Sie unsere Sorgen und Empfehlungen ernst. Es geht um das Wohl Ihres Kindes!

Das Schulleitungsteam der Ruth-Cohn-Schule Evelyn Heeg Karin Oehler Kerstin Koppa Klaus Holderer